



**14 Pièces**

**735 m<sup>2</sup>**

**Réf. VP594**

**3 360 000 €**

**St-Rémy-de-Provence**

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située idéalement entre Saint Rémy de Provence et Avignon, cette splendide propriété en pierre du XVIIIe siècle est une véritable perle rare. Nichée au cœur d'un environnement exceptionnel de presque 30 hectares de réserve naturelle, cette demeure offre un cadre naturel préservé et enchanteur. Les vastes étendues de pinède, les senteurs de la garrigue méditerranéenne, les majestueux oliviers au nombre de 850, les précieux chênes truffiers au nombre de 400, les paisibles prairies pour les chevaux, et bien d'autres éléments caractéristiques de la Provence s'offrent à vous. La propriété ...

Ideally located between Saint Rémy de Provence and Avignon, this splendid 18th-century stone property is a true gem. Nestled in the heart of an exceptional environment of almost 30 hectares of natural reserve, this estate offers a preserved and enchanting natural setting. Vast pine forests, scents of Mediterranean scrubland, majestic olive trees numbering 850, precious truffle oaks numbering 400, peaceful horse meadows, and many other characteristic elements of Provence await you. The main property extends over a generous surface of 350 m<sup>2</sup>, providing spacious and comfortable living spaces. An ...

## VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)